

おかげめ新聞

No.182
令和4年
3月号

努力の分だけ 花が咲く！



今月のいい言葉！

努力することは辛いことで
すぐに成果が出るわけでも
ないですが、いつかきっと
カタチになります。努力を
続けていきましょう！

おかげめ新聞は、
大和屋ホームの家づくりへの
想いや様々な出来事など、
毎月皆様にお伝えする
ニュースレターです。

チャレンジ
25

未来が変わる。日本が変わる。

大和屋ホームは、「自然を大切に・地球を大切に」
の思いから、チャレンジ25に参加しております。

みなさんこんにちは！佐藤です。3月になりました。寒さもやわらぎ、春の陽気を感じる日が増えましたね。3月と言えば、卒業や転勤、会計年度や学年の年度替りのシーズンです。学校では卒業式、会社では送別会が行われるなど、出会いと別れがあります。今年は3月21日が春分の日ですので、このころから本格的に衣替えのシーズンです。とは言え、春は風の強い日がありますので、いきなり厚着から薄着にかえると体調を崩しやすいので、お身体には十分お気を付け下さい。

さて、個人的な感想ですが、このシーズンで印象に残っている言葉に【努力の分だけ花が咲く】というものがあります。卒業式

や送別会での贈る言葉なのか、プロ野球のキャンプシーズンだからテレビや新聞・雑誌で目にするのかわかりませんが、3月はこのような意味の言葉が非常に多い気がします。これから新生活を迎える人にとっては、本当にありがたい言葉だと思います。また、仕事だけでなく、人生にそのままあてはまる言葉でもあります。

元メジャーリーガーのイチローも【努力せずに何かできるようになる人のことを「天才」というのなら、僕はそうじゃない。努力した結果、何かができるようになる人のことを「天才」というのなら、僕はそうだと思う。人が僕のことを、努力もせずに打てるんだと思うなら、それは間

違いです。】と言っています。ご存知のとおり、メジャーリーグで45才まで、現役を続けられた理由は努力の積み重ねだと思います。状況が変化しても努力を続けていく事が大切なんだと感じました。私たちの家づくりの仕事は常に進化していきますが、いきなり進化するわけではありません。家を建てたお施主さまの声や職人さんとの現場でのやり取りなど、様々な経験と試行錯誤の繰り返しで、少しずつですが、進化していきカタチになります。その根本は、常に家を建てたお施主さまの幸せな暮らしの為ですので、コツコツと様々な経験を積み重ねていきたいと思ひます。それでは！

佐藤美智雄